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Вебинар с участием Владимира

Валерьевича Шумовского (Стенограмма
аудиофайла Rec-2016-12-23_185036.amr)

 
23 декабря 2016 года

Владимир Валерьевич Шумовский:
– …Добрый день всем. Сегодня я расскажу об основных этапах и проектах, которые

будут у нас задействованы. И соответственно расскажу о доходности, возможности зара-
ботка, возможности дальнейшего продвижения и почему наш проект называется «Проектом
благополучия, процветания» и является долгосрочным проектом.

Значит, первый момент. Мы участвуем на самом деле в достаточно серьезном, гло-
бальном проекте международного плана, и соответственно развиваем не только террито-
рию области, города, но и страны. Причем речь идет о начальном этапе на уровне Рос-
сии, и далее мы работаем как международное общество, как объединение международных
обществ, в том числе потребительских обществ, ТОСов (ТОС – Территориальное обще-
ственное самоуправление), и различных других. Как я уже говорил, у нас множество различ-
ных проектов. Проекты могут подразделяться на разные области. Первое – это технические
особенности, инновационные проекты. И второе – это проекты, которые связаны прежде
всего с тем, что мы с вами развиваем фактически экономические проекты. То есть техника
отдельно, экономика отдельно.

И вот объединение всех этих направлений как раз-таки и дает нам возможность объ-
единять (развивать) те особенности нашего проекта, который дает нам ту экономическую
перспективу, о которой сейчас пойдет речь.

Первый момент. У нас есть с вами технологии. Эти технологии дают нам возможность,
во-первых, создавать конструктивы, решать жизненно важные вопросы, и соответственно
участвовать в государственных программах.

Теперь по порядку. Первое, какие инновационные продукты и инновационные техно-
логии у нас есть? Это моносоты, это быстросборные унифицированные элементы домоком-
плектов, из которых как из конструктора мы с вами можем создавать практически все, что
угодно. Например, экодома, коттеджи, дома блокированные (так называемые таунхаусы и т.
д.), многоквартирные малоэтажные дома.

Следующий проект – это агрокомплексы. Это комплексы, которые дают нам возмож-
ность работать не только в одной какой-то области (например, как птицефабрика, например,
выращивание овощей или фруктов и т. д.), а здесь мы с вами имеем реальную возможность
фактически выращивать одновременно на разных ярусах, на базе автономной энергетики
и встроенных комплексов переработки, ту или иную зелень, здесь же птицу, здесь же раз-
личные отходы перерабатывать во вторичное сырье и т. д. То есть создавать замкнутый цикл
нашего эко процесса. Таким образом, с одной стороны это идет удешевление самих процес-
сов, а с другой стороны мы здесь же можем делать и полуфабрикаты. Мы здесь же можем
использовать те фрукты, овощи, зелень, которая не пошла по стандартам. То есть, например,
либо засаливать, либо мариновать, либо засушивать, либо делать различные полуфабрикаты,
либо заморозки и т. д.

Следующее направление. Это естественно автономная энергетика. То, без чего никто
из нас уже не мыслит своей жизни. Потому что не имея энергетики, мы не имеем тепла,
мы не имеем той же связи, не имеем возможности элементарно пользоваться благами и уже
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сегодняшним языком выражаясь – культурное пребывание в доме без света и т. д. сегодня
это не мыслимо. Поэтому энергетика – это очень важный сегмент.

Следующее направление – это направление транспортно-логистическое. Прежде всего
логистическое. То есть мы с вами понимаем, что если мы с вами собрали те, или иные
урожаи, надо их где-то хранить. Надо их где-то перерабатывать и т. д. Всем нам известны
рынки, магазины, оптовые склады – это все наша логистика. И я не зря сказал, что транс-
портно-логистическая сеть, потому что мы с вами понимаем, что без дорог, без транспорта
люди будут оторваны друг от друга, оторваны от быта, от возможности работать, взаимо-
действовать, двигать экономику и т. д., объяснять наверное долго не надо.

Этот проект тоже есть, он называется «СТРАУС». Это на самом деле Скоростная Транс-
портная Радиоуправляемая Система (аббревиатура «СТРАУС»). Таким образом, мы с вами
реально имеем возможность, воплощая эти и другие инновационные проекты создавать
прежде всего необходимую инфраструктуру, и необходимые возможности. О чем я говорю?
Я говорю о том, что мы с вами создаем фактически экогород нового поколения. То, за чем
гоняется сегодня вся Европа. Выставки, которые устраивают в Эмиратах, выставки, которые
ежегодно проходят в Китае. Понимаете уровень, да? То есть мы говорим с вами прежде всего
о том, что мы с вами на передовых позициях мирового бизнеса. Отсюда и наши, о чем мы
будем с вами говорить, проценты. Скажем так, ликвидность нашего продукта.

Когда мы реально можем говорить, да мы можем зарабатывать по 20, 30, 40 процентов
годовых, а можем и больше. Почему? Опять-таки благодаря нашим инновационным техно-
логиям и скорости их воплощения. Потому что, если залить бетон и выстраивать из бетона
дом, то бетон должен схватиться, его нельзя каждый день увеличивать по 5, по 10 метров.
Пока он схватывается, пока он набирает необходимые прочности и т. д. должно пройти
время. Поэтому строительство домов затягивается на долгие месяцы, а то и годы. И мы
с вами это хорошо знаем.

Но проблема не только в этом, а в том, что это все обрывки. Потому что сегодня многие
продают дома так называемые в бетоне. Да, ну как может быть дом в бетоне? Как я вчера
говорил, это все равно, что в принципе купить автомобиль без двигателя, или без сидений
и т. д. То есть, это мягко выражаясь, неправильно.

Должно быть все в комплекте. Если человек покупает дом, то это дом для жизни,
а не просто коробка для мытарств. И соответственно непонятных дальнейших действий
человека, который в принципе вложил уже деньги, а получил всего-лишь коробку непонят-
ного состояния.

Следующий момент. Мы с вами говорим о том, что наша перспективная технология
дает нам возможность создавать презентационные комплексы. На базе этих презентацион-
ных комплексов мы имеем возможность собирать заказы, показывать как должен выглядеть
тот или иной дом, тот или иной парковочный комплекс, агрокомплекс и т. д. То есть у нас
показательный город, но этот показательный город построен нами. Мы в нем живем, мы
используем его во благо себя и при этом мы его не продаем. Он остается у нас, но мы на нем
зарабатываем, потому что люди приезжают, и останавливаясь у нас, они оплачивают эти
услуги. Проводя презентации, они оплачивают наши услуги. Соответственно, делая заказы,
мы закладываем туда тоже наши интересы. Таким образом, мы можем многократно прода-
вать наш образец, позиционируя его как образец (мы его не продаем фактически, а позици-
онируем для того, чтобы люди познакомились с тем, как это работает, что да, это хорошо, им
это нравится и они готовы приобрести 100 таких домов, 200 таких парковочных комплексов
и т. д.).

И вот на этом мы как раз-таки и зарабатываем. Ничего из того, что у нас есть не про-
давая, а всего лишь размещая заказы, производя это. И здесь появляется новый вид бизнеса.
Кто будет производить? Производить будем в том числе и мы. Что мы можем произвести
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своими силами, зачем мы будем это отдавать, когда это наши рабочие места? Это наша пере-
довая технология, которую мы освоили. И мы будем своим людям давать эти рабочие места.
Причем я поясню, это не обязательно производства. Это детские садики, это интерактивная
площадка, это взаимодействие, это обучение и многие другие возможности. То есть на самом
деле видов бизнеса, видов продвижения очень и очень много. И мы с вами реально имеем
возможность многократно увеличивать те вклады, которые мы с вами будем делать. Именно
поэтому в нашем описании рассказывается о том, что это могут быть и разы, и могут быть
даже десятки раз. Если это конечно долгосрочные инвестиции, долгосрочные вклады, чтобы
деньги успели прижиться в проекте и скажем так, увеличиться в должном размере, в долж-
ных объемах.

Следующий момент, очень важный. Я сказал о том, что мы работаем с вами еще
и по госпрограммам. Вот это очень важный момент. Дело в том, что госпрограммы и различ-
ные другие программы на самом деле, в том числе международные, они даются не на год,
не на два и не на пять. Где-то на 10, 15, 25 лет. То есть это достаточно серьезные инвестиции
в миллионы, а то и сотни миллионов евро. Это долгосрочные серьезные обязательства, это
в том числе государственные обязательства и т. д. Поэтому когда мы с вами говорим о том,
что у нас будут создаваться различные презентационные образцы инновационных техноло-
гий, то мы с вами говорим о том, что мы с вами будем привлекать инвестиции в том числе
такого рода.

То есть многие могут сказать: «Ну кто из нас может позволить себе запустить про-
грамму транспорта на пару-тройку миллиардов евро?». Понятно, что мы с вами, как бы
ни старались сейчас в ближайшие месяцы не соберем таких денег. Но нам этого и не надо
делать, потому что нам достаточно заявить о том, как это будет, показать узлы, показать
основные элементы и сделать, например, небольшой прототип подвесной дороги. И пока-
зать как это работает. Потому что потенциально мы уже с вами можем после этого заказы-
вать, точнее вести предварительные переговоры с потенциальными заказчиками, чтобы они
имели возможность после того как мы сделаем какую-то презентационную ветку, которая
будет приложена к нашему агрокомплексу, терминалу, тепличному комплексу и т. д. Вме-
сте с нашим экопоселением и этой транспортной системой мы с вами будем пользоваться.
И вот она как раз таки будет интересовать весь мир. Потому что сегодня это колоссальная
проблема. Многие не могут осваивать месторождения, потому что они в труднодоступных
местах. И никто не готов вкладывать сотни миллионов евро для того, чтобы иметь возмож-
ность освоить на эту же сотню миллионов евро, например, месторождение. А по нашей тех-
нологии это будет гораздо дешевле.

И точно также у нас получается, первое это агрокомплекс сельскохозяйственного
направления. Второй момент – те же направления, связанные с обучением, самое главное –
с интерактивной площадкой. То есть, когда все, что я рассказал мы можем с вами реально
воплощать прямо сегодня на интерактивной площадке с реальной привязкой к местности,
с реальной привязкой к технологиям, и самое главное – с реальной привязкой к нам с вами,
как производителям и потенциальным потребителям этого всего. То есть фактически мы
делаем предзаказ на свое будущее благополучие. И тоже самое будут делать сотни, а может
и десятки тысяч других пользователей со всего мира. Вот эта интерактивная площадка она
уже сама по себе, вот как наши сегодняшние интернет-магазины, будут очень перспективны
и давать возможность нам с вами реально зарабатывать.

Даже если мы сейчас пока будем говорить всего лишь о первых образцах домов и вот
этой интерактивной площадки. Это уже залог фактически, тоже самое если мы изобрели
с вами сегодня такие же технологии, которыми занимается Microsoft. Да? Которыми зани-
мается все сегодняшнее автомобилестроение и т. д. и т. п.
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То есть мы с вами даем возможность воплотиться сегодняшним инновационным тех-
нологиям сначала в интерактиве, развитии, заинтересовать ими, затем показать реальные
образцы, жить в них, развиваться в них, наслаждаться жизнью и показывать людям. Вот наша
с вами сегодня основная цель. И благодаря этому очень хорошо зарабатывать. Повторю –
это в разы, это даже не 100 процентов, даже не 200. Там заложен очень мощный потенциал.

Но мы пока официально, чтобы не привлекать лишних негативных эмоций, чтобы
не бежать впереди паровоза, мы пока озвучиваем более скромные проценты. Но для нашего
узкого круга мы должны понимать, что каждую копеечку, которую мы сегодня вкладываем,
эта копеечка завтра обернется рублем. Каждая тысяча, которую мы сегодня вкладываем, зав-
тра может стать миллионом. И это реально именно по той причине, о которой я сегодня рас-
сказал.

Следующий момент, немаловажный. Это государственные проекты. Это как бы вторая
часть. Итак, вторая часть. Что хотелось бы в этой части отметить? Прежде всего государ-
ственные программы. В том числе и государственные и социально-государственные про-
граммы. Например, у нас сегодня есть множество программ: например, материнский капи-
тал, жилье для военных, молодежные различные программы, программа расселения ветхого
жилья, и многие другие программы. Хотелось бы прежде всего остановится на программе
Дальневосточного региона. Сегодня мы с вами знаем, что на протяжении как минимум 10—
15 лет официально озвучиваются программы с развитием Крайнего Севера, Дальневосточ-
ного региона, Сахалина и т. д. Поэтому я хотел бы остановится прежде всего на двух базо-
вых направлениях.

Первое – это «Рыба России». Кто не знает об этом проекте, поясню. «Рыба России» –
это проект, который дает нам с вами возможность от Сахалина и Северных регионов брать
рыбу в больших количествах. В этом году, например, пропало более 1, 5 миллионов тонн
рыбы на Дальнем Востоке. Конкретно Сахалин и т. д. Это уже не в первый год. Фактически
такое варварское отношение к природе происходит ежегодно. И все из-за того, что нет инфра-
структуры. То есть рыба, которая идет на нерест, в принципе река просто кишит этой рыбой.
И соответственно есть возможность все это использовать без причинения какого-либо вреда
природе, но каким образом? Если нет инфраструктуры, если нет холодильных станций, пере-
рабатывающих различных объектов, производств. Нет инфраструктуры, нет транспорта, нет
дорог. Это невозможно в сегодняшних условиях Сахалина и Дальнего Востока.

Второй момент, освоение Дальнего Востока, например, тот же «Дальневосточный гек-
тар». Когда любой желающий россиянин может приехать туда, дать заявку и ему бесплатно
выпишут Дальневосточный гектар, если он его будет обрабатывать, именно не будет нано-
сить экологии какого-либо явного вреда, то соответственно в течении 5 лет ему дается время
на развитие, и дальше оформляется либо собственность, либо еще как-то и т. д. Хорошая
мысль, но утопичная. Кто из нас с вами поехал бы на Дальний Восток, потратив туда мини-
мум 150—200 тысяч рублей, оказавшись в одиночестве в полях, без поддержки, без дорог,
без техники, без нормальной радиосвязи и т. д.? Понятно, это утопия.

Что мы предлагаем? Мы предлагаем создавать именно вот такие экопоселения в хоро-
ших комфортных местах центральной России, Сочи, Краснодара, Урала и т. д. И вот дальше
мы с вами имеем возможность уже, позиционируя вот эти экопоселения, причем я повто-
рюсь, экопоселения в интерактивном поле, т. е. в картинках, в Интернете, которое мы
с вами сделали, и соответственно с привязкой на конкретной земле, например, в Сочи,
рядом с морем, хорошая погода, шикарный климат, красивые дома, комфортные условия.
И т. д. Таким образом, у нас с вами есть площадка единения, на которой мы с вами собира-
емся и собираем людей, и инвесторов, в том числе. У нас есть конкретные презентационные
объекты и реальный городок, в котором мы живем, в котором мы принимаем гостей и тех же
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самых инвесторов. Да? И дальше мы с вами имеем возможность это же предложить поста-
вить в любом другом удаленном регионе.

И теперь самое главное – моносота это не просто технология сборки коттеджиков,
небольших домиков, и т. д. Это целый мир возможностей. И прежде всего возможностей
в автоматическом режиме выстраивать дома. То, зачем гоняется сегодня вся Европа, но у них
не получается этого, и то, чем сейчас пытается удивить весь мир Китай. Наверное слышали,
3D принтеры, которые сегодня строят дома. На самом деле идея неплохая, но утопичная.
По очень простой причине. Для выстраивания такого дома необходимы фактически теплич-
ные условия. Зимой такой агрегат работать не будет. Под дождем такой агрегат работать
не будет. В тумане он работать тоже не будет и т. д. И самое главное – это всего лишь выстра-
ивание тех же самых стен, по большому счету ничем по технологическим особенностям
не отличается от обычного железобетонного монолитного строительства. То есть они пошли
не по тому пути, хотя изначально они брали именно нашу идею моносоты. Но они не смогли
ее использовать, потому что они не смогли перейти с четырехгранной формы на шестигран-
ник. И вот это погубило всю дальнейшую их деятельность.

А вот мы имеем возможность с вами благодаря уникальным технологиям, благодаря
унифицированности наших элементов, на базе одних и тех же элементов ставить дроны,
кто понимает это роботы на дистанционном управлении, которые ползают и выполняют
определенное количество работ по определенному алгоритму. То есть эти машинки могут
работать дистанционно. То есть одна машинка собирает элементы, вставляет в другую. Дру-
гая машинка устанавливает эти элементы. Третья машинка вокруг нее крутится и получа-
ется своеобразная такая работа автоматики, которая напоминает на самом деле вязальную
машину, не более того. То есть фактически мы с вами также как бабушка раньше вязала
носки, дальше у нас сегодня машина вязальная вяжет колготки и т. д., а теперь у нас даль-
нейшее развитие позволяет вязать точно также, но уже не носки, а уже дома. И соответ-
ственно дальше идут обвесы, утеплители, интерьерные панели, все необходимые коммуни-
кации, и конечно сантехническое и различное другое оборудование.

Вот, таким образом, мы с вами можем в автоматическом режиме выстраивать любое
количество домов. За 1 месяц. То есть, например, нужно нам 200 домов построить за месяц,
значит мы это можем сделать силами буквально десяти человек. И которые не будут таскать
какие-то тяжелые агрегаты, а будут просто ходить с дистанционным управлением и управ-
лять машинами или отслеживать качество их работ.

Следующий момент, мы с вами имеем возможность, объединив все эти технологии,
повторюсь, интерактивные площадки, объекты различного назначения, транспортные маги-
страли и многие другие возможности, …дает нам с вами путь поставить все это на эко-
номические рельсы. И вот здесь самое интересное. Фактически вкладывая относительно
небольшие деньги, мы имеем возможность их приумножать. Это наш вклад, который может
приумножаться под 15, 20, 30, 35 процентов годовых. То есть считайте, что за 2—3 года вы
можете фактически удвоить свой вклад.

Как это обеспечивается? Это обеспечивается нашими сертификатами, под наши
детали. Понятно, что ни один банк, если вы несете туда деньги не обеспечивает ваши вклады
какими-либо конкретными деталями. Да? Они говорят, какая-то страховка, какое-то еще что-
то и то устанешь бегать за этой страховкой. Потому что к сожалению вот так вот у нас в Рос-
сии.

Здесь же все эти вопросы решены очень просто. Если у вас выписан сертификат, значит
на этот сертификат у вас сразу же будут выпускаться готовые детали.

Следующий момент. Поэтому здесь у нас с вами есть возможность приумножать свой
потенциал благодаря этим оптовым скидкам. То есть, когда человек, например, приходит,
один, второй, третий, это уже процент, который создает опт. Именно поэтому мы называем
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это оптовой скидкой. Соответственно благодаря оптовым скидкам вы получаете конверти-
руемые активы. И благодаря этим конвертируемым активам вы имеете возможность, с одной
стороны переводить их в денежный пай, а с другой стороны получать интерактивный актив
в виде деталей домокомплекта. То есть, вы одновременно, с одной стороны зарабатываете,
а с другой стороны реально имеете возможность формировать свой будущий домокомплект.

Почему эти активы называются конвертируемыми? По той причине, что вы можете
обменять эти активы не обязательно на элементы домокомплекта, но и на какие-то услуги,
например, сборочно-монтажных бригад, на землю, на какие-то необходимые другие детали.
Например, опции ветрогенератора, агрокомплекса, на экопродукты. Причем это очень важ-
ная тема. Потому что любой из нас так или иначе касается продуктов. Все мы едим, и все мы
хотим быть здоровыми. И соответственно, чтобы у нас с вами была реальная возможность
питаться экологически чистыми продуктами, вкусными, полезными, и желательно доступ-
ными и дешевыми. И именно эти все функции мы имеем с вами возможность определять
благодаря тому, что мы с вами все это сами производим, например, внутри нашего потреби-
тельского общества.

Повторюсь, что это не обязательно входить в потребительское общество, но в этом
случае будет очень много различных нюансов связанных с юридическими аспектами, с эко-
номическими аспектами и т. д., которые будут создавать определенные препятствия для того,
чтобы вы могли спокойно развиваться и получать свои дивиденды. То есть там очень много
нюансов в связи с нашим законодательством, налоговым кодексом и т. д. Именно поэтому
как рекомендация мы приняли для себя, что мы работаем внутри потребительского обще-
ства. Это корректно, это понятно, это по законодательству, и это дает нам возможность раз-
виваться с одной стороны честно, открыто и эффективно, и с другой стороны иметь абсо-
лютно реальную грамотную поддержку со стороны членов нашего общества.

Поэтому вопрос в том, как продвигаются вот эти проекты, как они будут развиваться,
на самом деле уже риторический. Потому что развитие уже пошло, интерес у всех очень
большой, и соответственно сейчас нам нужно сделать так, чтобы он грамотно озвучивался.
Именно поэтому мы проводим сейчас обучения, семинары и т. д. И соответственно, чтобы
каждый из нас понимал перспективность этого проекта и его возможности.

Поэтому вернусь еще раз к государственно-общественному проекту Дальневосточного
региона. Дело в том, что Дальневосточный регион – это тема, которая уже наверное больше
столетия. Ее осваивали на самом деле очень давно, еще в XVI, XVII веке, но тогда не было
должных технологий. Ее осваивали в Советском Союзе, 50—60-70-е годы, так называемый
БАМ. БАМ – это Байкало-Амурская магистраль, наверное все знают. Колоссальные деньги
были туда потрачены, очень много всего интересного было, но даже Советский Союз не смог
потянуть такой глобальный проект. Почему? На самом деле не только потому, что не так,
не правильно были вложены деньги, а потому что многие технологии, которые должны были
запускаться просто не были запущены.

То есть был с одной стороны не правильно разработан алгоритм, а с другой стороны
не те технологии использовались. Именно это и привело к тому, что Байкало-Амурскую
магистраль попытались запустить, но как вы знаете она сейчас работает очень плохо и если
вообще можно сказать, что она работает.

Мы сегодня имеем возможность. Почему идет зацепка, вообще вот эта тема? Дело
в том, что сам этот регион Забайкалья, Дальнего Востока, он оценивался еще в семидесятые
годы практически в восемь триллионов рублей (по тем деньгам, еще, когда рубль был четко
привязан к золоту). То есть, считайте, что на сегодняшний день, даже без учета инфляции
это больше 8 триллионов евро. Представляете, да, сумму? Те залежи, тот потенциал региона,
который сегодня там есть.
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Второй момент. В какие деньги сегодня оценивается, например, транспортная маги-
страль, берем даже центрального района России: Краснодарский Край, Московская область,
до Урала, например? Это тоже триллионы рублей. Пусть не долларов, пусть даже рублей.
Но это триллионы, это колоссальные суммы. А почему? Потому что людям необходимо пере-
мещаться, экономика не может без движения, без транспорта. И транспорт всегда привязан
к каким-то узловым станциям, т. е. к логистической составляющей. Именно логистическая
составляющая с привязкой к транспортным артериям является основной движущей силой
любой экономики. Вот именно это мы с вами и создаем. И привязываем это все еще к нашим
с вами ресурсам.

Я не оговорился, именно нашим с вами, потому что мы сегодня говорим о Конститу-
ции. Конституционные права никто не отменял. Мы с вами фактически соучредители вместе
с государством этих недр. То есть, недра принадлежат народу, ресурсы принадлежат народу,
а государство всего лишь как управляющая компания управляет этими ресурсами.

Сегодня все поставлено с ног на голову, но мы имеем реальную возможность это все
исправить в правовом поле безо всяких революций, безо всяких выяснений отношений,
и при этом никто не потеряет, а наоборот все приобретут. И государство станет крепче
и люди станут богаче, и природа станет чище. Вот в этом контексте мы с вами развиваемся.
Именно поэтому мы с вами говорим о благополучии и процветании с конкретной привязкой
к абсолютно конкретным понятиям, и абсолютно понятным регионам, а не просто «давайте
мы с вами будем благополучными». Или как под Новый Год желают благополучия и т. д.,
но никто не говорит на каком основании и к чему это привязано. Просто желают, «пусть
у тебя все будет хорошо». Что хорошо? Как хорошо?

Мы же с вами говорим, «да, пусть будет все хорошо на базе наших технологий, на базе
нашего единения, на базе нашего взаимодействия, и чтобы мы всегда могли прийти друг
другу на помощь, если это понадобится. И разделить радость, если она будет, и дай Бог,
чтобы она была постоянно». Вот об этом мы с вами и говорим.

Поэтому эти основные аспекты, они должны быть уже закреплены. Сейчас мы запи-
сываем эти моменты. Поэтому важно, чтобы они для вас были понятны. Поэтому еще не раз
к ним будем возвращаться, но эти все основные этапы, основные моменты мы с вами будем
проговаривать еще не один раз.

И сейчас я хотел бы обратить ваше внимание именно на таблицы. Что в них написано,
как они выглядят, и соответственно о чем в принципе там идет речь. Значит, таблица общая.
Она у нас называется… «Акценты рынка».

Таблица «Акценты рынка»

Если есть возможность, Ольга, покажите ее пожалуйста на экране, чтобы все ее видели.
Наверное она у всех уже есть.

Значит, о чем идет речь? Это таблица, в которой прописан, скажем так наш стартовый,
первый этап. Здесь речь идет о том, что мы с вами создаем, как мы уже говорили, некие
образцы. То есть, понятно, что общее направление, оно складывается из определенных эта-
пов. И они у нас в табличке написаны в виде столбиков, в виде столбца с левой стороны. То
есть, оценка стоимости проекта на этапах. У нас идут: «Предстартовый этап», есть «Старто-
вый этап», «Формирование», «Конвертация», «Реализация» и получение заказов на поточ-
ное производство.

Что такое «Предстарт»? Это фактически предпроектные работы, на базе которых мыс
вами определяемся в каком направлении мы будем с вами работать, что мы конкретно хотим
с вами создать, какие варианты есть, какую архитектуру мы с вами будем представлять
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и т. д. То есть мы как бы примеряемся. И соответственно на базе каких материалов это все
будет и т. д.

«Стартовый этап» – это когда мы уже на базе предпроектных, проектных и понятных
различных других работ говорим о том, что мы с вами начинаем создавать некий базовый
концепт и соответственно уже площадку единения с базовыми какими-то понятными образ-
цами. Дальше идет «Формирование». «Формирование» – это когда мы из этих образцов
с вами формируем из этих домиков некое понятное сообщество этих технологий. То есть мы
ставим уже и коттеджи, и мы ставим уже и агрокомплексы, мы ставим уже с вами различные
энергетические системы, может быть уже и транспортную какую-то ветку и т. д. И дальше
мы с вами это все конвертируем. То есть, когда мы имеем возможность туда переезжать,
жить, приглашать туда людей, и т. д., соответственно устраивать какую-то деятельность пре-
зентационную в том числе и т. д.

Дальше – «Реализация», то есть мы уже реализуем с вами эти проекты. То есть мы
уже предлагаем это все к заказам, приглашаем инвесторов, показываем людям как это все
работает, осваиваем какие-то вещи сами, налаживаем уже какие-то первые этапы реализа-
ции производства, осваиваем технологические процессы и т. д. Я думаю <…> это близко
и понятно.

И дальше мы с вами начинаем работать на заказы. Мы уже получаем заказы, мы полу-
чаем поточное производство, мы уже организовываем свои собственные рабочие места и т. д.

Теперь еще разочек. «Предстарт» берет у нас, мы видим второй столбик, это красные
цифры 0,1%, 2 и 3%. На «Предстарт» у нас всего-лишь 0,1%. Это то, о чем мы говорим.
На «Старт» у нас 2 и 3%. На «Формирование» – 4,5%. На «Конвертацию» у нас уже 12,7%.
И вот реализация, где мы все выстраиваем, где мы все формируем – 73,5%. Ну, а дальше,
когда все уже фактически готово, и мы только уже получаем заказы и представляем наши
технологии, в том числе проводим различные шоу, различные презентации и т. д. – 6,9%.

Теперь еще разочек по всей таблице. Ориентировочная стоимость проектов в сегмен-
тах мировых рынков. Какие направления мы с вами выбрали?

Мы выбрали самые главные направления, которые актуальны во всем мире. То есть
это тренды, куда вкладываются только крупнейшие корпорации мира, а значит это самые
передовые виды деятельности. О чем идет речь? Первое – это конечно аква направления.
Это водное направление, направление на воде. Это направление освоения морей, океанов,
различных морских возможностей в самых различных технологиях.

Второе направление – это экос. Это экоселения, то есть возможность формирования
экологических поселений различного типа, различной профессиональной направленности
и т. д.

Третье – это агроселения, агросистемы. Агросистемы – это прежде всего сельское
хозяйство, агро направление и т. д.

Дальше – это СТРАУС (скоростные транспортные радиоуправляемые системы).
По сути это транспортно-логистические сети и скоростной транспорт нового поколения.
Причем экологический транспорт.

Вот эти четыре направления выбраны как стратегически важные для нашего развития.
Следующая строчка: сиреневая, и следующая – красная. Сиреневая и красная – это

одно и то же. Сиреневая – это в евро, а красная – это в рублях. Это те суммы, которые нам
необходимы для того, чтобы мы с вами их могли осваивать для вот этих наших этапов. То
есть, все вот эти проекты сегодня оцениваются, как презентационные, на первом нашем
этапе, всего лишь в 600 миллионов евро.

Это небольшая сумма для таких проектов, потому что каждая из них в разы будет оце-
ниваться больше, когда выйдет уже на наш основной уровень, где последний этап – поточное
производство. Но на этом этапе мы говорим пока именно об этой сумме. О чем идет речь?
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То есть, вот аква направление в евро – это всего лишь 180 миллионов евро. В рублях это 12,
почти 13 миллиардов рублей.

Как вы видите «Предстарт» занимает всего-лишь 12,9 миллиона рублей. То есть
на 12 миллионов «Предстарт» – это копейки. Для производства, для серьезного направления,
для аква направления, для плавучего города – это просто копейки. Но тем не менее этих денег
уже достаточно, чтобы нам совершить этот этап предстартовой подготовки, подготовить все
необходимые материалы, документы, технико-экономику и т. д. И перейти на «Стартовый
этап», где уже у нас заложено 298 миллионов рублей. И вот здесь как раз-таки мы уже строим
реальные образцы, реальные технологии, куда мы с вами уже можем приезжать, смотреть
как это работает, мы с вами уже можем похвастаться первыми результатами, и мы можем
говорить уже о следующем этапе, о «Формировании». Когда мы уже из этих объектов, кото-
рые мы сделали на воде формируем более серьезные объекты, консолидируем их и уже пока-
зываем. Например, плавучие терминалы, плавучие холодильники, плавучие агрокомплексы,
плавучие фермы и т. д.

При этом мы не забываем о берегоукреплении. Мы говорим о плавучих пляжах и мно-
гих других направлениях на воде.

Следующий столбец – это экопоселения. Экопоселения точно также – «Предстарт»
всего лишь 7,9 миллиона, стартовое направление – это 182 миллиона. «Формирование» –
356 миллионов и т. д. То есть это суммы, которые будут собираться уже благодаря нашим
поэтапным действиям. То есть мы с вами как только собрали первые 7—8 миллионов рублей,
это небольшие деньги, сразу же будет лавинообразный интерес, потому что мы уже с вами
создали фактически площадку единения, мы с вами уже имеем реальную возможность пока-
зать как это будет выглядеть, у нас будут уже конкретные расчеты, у нас будут конкретные
макеты, и мы переходим уже на производство реальных деталей.

Ведь под наше финансирование, под наши активы сразу же начинают выпускаться
реальные детали домокомплектов, то есть мы фактически сходу с вами закладываем два сле-
дующих этапа («Старт» и «Формирование»). То есть «Старт» – это производство элементов,
«Формирование» – это изготовление из этих элементов каких-либо объектов, и формирова-
ние из них каких-то уже объединений.

Следующее направление – это агросистемы, которые позволяют нам показывать каким
образом мы с вами способны обеспечить прежде всего продовольственную безопасность.
Это любые вопросы, которые актуальны в любом мире, в любом государстве. Поэтому
и у нас они заложены, и поэтому мы их точно также осваиваем, потому что у нас с вами пита-
ние в нашем сообществе должно быть бесплатным. То есть благодаря тому, что мы с вами
здесь работаем жилье, энергетика, питание должны быть безоплатными для нас. Это должно
идти бонусами, раз мы работаем, значит пусть управление всего этого процесса нас обеспе-
чит всеми этими льготами и возможностями.

Это заложено в самом базовом концепте развития нашей общей структуры. Именно
поэтому мы говорим о потребительских обществах, ТОСах и т. д. Именно там возможность
обмена паями.

Следующий момент – СТРАУС (скоростные транспортные системы). С одной стороны
как бы базовый элемент нашей системы, а с другой стороны мы в него фактически не вкла-
дываемся. Мы его просто позиционируем, показываем, какие-то элементы его делаем, дока-
зываем, что это реально, что это у нас есть. Но вкладываться в это будут более серьез-
ные инвесторы, более серьезных направлений. И это будет очень мощная поддержка, в том
числе наших стартовых программ и программ «Формирования», которые будут помогать
нам с вами подключать тех или иных будущих участников общества, которые опять-таки
дадут вам возможность зарабатывать и многократно приумножать ваши активы.
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Таким образом, еще разочек пробегусь по нашей табличке. Что мы увидели? Мы уви-
дели, что есть ориентировочная стоимость базового актива нашего проекта. Это 605 мил-
лионов евро или 43,5 миллиарда рублей. Это то, что мы видим с вами по правой стороне.
И дальше эти цифры просто разложены. То есть, 0,1% от этой суммы в рублях – 43 миллиона.
2,3% от этой суммы – это 1 миллиард. 4,5% от этой суммы – это миллиард девятьсот и т. д. То
есть, если вы это все сложите у вас получиться исходная цифра, которую мы выше видели.

Это вот табличка, которая говорит о том, что даже вкладывая 0,1% на сегодняшнем
этапе вы реально имеете возможность завтра получить значительное приращение ваших
активов благодаря тому, что мы говорим всего лишь о ничтожно малых процентах, при том,
что заложено там минимум 25%. Понимаете, да? То есть вы можете на этом предстартовом
этапе реально зарабатывать в разы, а то и в десятки раз.

Понятно, что дальнейшие этапы, они будут все менее и менее эффективны, но будут,
конечно, уже не десятки и не сотни процентов, но тем не менее это будут проценты значи-
тельные; скажем так, это процентами не корректно называть, назовем это оптовыми скид-
ками, которые будут со временем меньше. Но это все равно очень доходный бизнес, это все
равно очень доходные направления.

Таблица «ОСН вклад»

Дальше давайте перейдем к следующей табличке, которая у нас называется «ОСН
вклад», таблица основного вклада. Таблица основного вклада – это таблица, в которой вы
видите проценты и сроки, на которые вы вкладываете свой актив. По левой стороне мы
видим с вами срок вклада. То есть погашение через 1 год, 2 года, 3 года, 5 лет, 7 лет. То есть
вы имеете возможность вкладывать свои активы на определенное количество лет, на опре-
деленный срок, который вы сами для себя принимаете. И соответственно в этой таблице мы
видим, в зависимости от того, какую сумму вы вкладываете, такая сумма на этот срок у вас
выдается.

Красным обозначены суммы сертификата, стоимость сертификата, которую вы полу-
чаете при вложении этих средств. И фиолетовым, вы видите сумму, скажем так процентного
коэффициента, который вы тоже получаете, как подарочный сертификат. И соответственно
у вас, таким образом, при вложении ваших денег и переведении их в актив, вы получаете
на эти активы два сертификата. На номинал – т. е. вложили 100 тысяч, 100 тысяч полу-
чили сертификат этого же номинала, и соответственно, подарочный сертификат, например,
на 100 тысяч или на 50 тысяч (в зависимости от того какой процент, и какие сроки у вас
здесь получилось).

Ну, например, у вас есть некая сумма под 20% на 3 года. Мы с вами понимаем, что если
вы вкладываете 80 тысяч рублей, то вы получаете сертификат на 80 тысяч, как эквивалент,
и на 48 тысяч вы получаете подарочный сертификат. Итого на 128 тысяч.

Помимо этого вы имеете возможность приглашать людей. С этой табличкой, наверное
понятно – то есть есть проценты, есть сумма, красным подчеркнута основная сумма, кото-
рую вы получаете (основной сертификат), и получаете подарочный сертификат. Сиреневым
здесь показано на какую сумму, и соответственно на какой срок. То есть здесь разобраться
достаточно просто. Если у кого появятся вопросы, мы с вами обязательно будем обсуждать
еще не раз, чтобы не было путаницы, и каждый мог понять какой процент, под какой срок
и на какую сумму у вас получается.

Таблица «ОС 1»



А.  В.  Данилов.  ««Слова улетают, написанное остается» («Verba volant, scripta manent»). Сборник сте-
нограмм вебинаров с участием Владимира Шумовского»

16

Следующая табличка у нас называется «ОС 1». Таблица «ОС 1» – это оптовые скидки
первого уровня. То есть оптовые скидки первого уровня – это ваши приглашенные, пригла-
шенные люди вами. Например, люди заинтересовались нашими проектами, они не могут
прийти с улицы, они могут прийти только через вас. И ваши контакты, опять-таки с вашего
позволения, будут выставлены в тех регионах, там, и т. д. И соответственно вы сможете при-
глашать через свой контакт людей в эти проекты. В этом случае вы получаете с них оптовые
скидки. И эти скидки здесь написаны.

Например, человек пришел от вас, он разместил вклад на 2 года, под определенный
процент, и соответственно вложил, например, 950 тысяч. В этом случае мы с вами пони-
маем, что сумма, которая вам причитается за это составит 134 тысячи. То есть вы сразу же
получили эти 134 тысячи на свой баланс в виде активов. И ежемесячно имеет возможность
получать по 5 тысяч 600 рублей. Ежемесячно. То есть, сегодня у вас один человек пришел,
завтра у вас другой. У вас эти суммы будут складываться.

В итоге, если у вас за какой-то период, в среднем, на 3 года определенная сумма
сложилась, например, на 5 миллионов рублей, то в этом случае у вас получается в месяц
по 31 тысячи рублей, как ежемесячная выплата. На протяжении тех самых двух лет, на кото-
рые были вложены эти деньги. Но это еще не все.

Таблица «ОС 2»

Открываем следующую табличку: «ОС 2». И здесь у нас обозначены цифры, которые
вам тоже причитаются со второго круга. То есть от ваших приглашенных тоже будут какие-
то приглашенные люди. Из этого круга, с этих людей вы тоже будете получать эти проценты.
Тоже на эти суммы.

То есть, например, мы берем первую табличку, первый год – на 3% (если до 100 тысяч
рублей). На 6% – если до миллиона рублей. На 9%, если общий оборот в месяц соста-
вил больше миллиона рублей. Соответственно, таким образом, если на год. Если человек
на 2 года размещает свои вклады, а это значительно выгоднее, то соответственно у вас и про-
центы уже – 5%, 8%, 11%. И это со второго круга. То есть, приглашенный вами человек начи-
нает приглашать тоже кого-то, и он тоже пригласит не одного человека. И соответственно
вот эти проценты, они также раскладываются на те сроки вложения этих средств, и тоже
приносят вам своеобразную зарплату, так сказать, в виде оптовых скидок.

То есть вы эти оптовые скидки получаете ежемесячно, как зарплату. Зарплатой это
называть не надо, хотя вы понимаете, что в принципе это прямой аналог. Мы это называем
именно оптовыми скидками. Таким образом, у вас формируется долгосрочная программа,
когда вы не будете думать о том, что вот вы в этом месяце не сделали какой-то план, или
что-то не получилось, или не дай Бог не смогли, заболели, или просто хотелось отдохнуть
и уехать. Да? У вас все равно будет поддержка вот этих вот «ручейков», с ранее приглашен-
ных людей, на протяжении всех этих месяцев, лет, и т. д.

Таким образом, вы формируете свой стабильный доход на долгие годы вперед.
Поэтому и людям выгодно вкладываться. Я попрошу опять вернуться к табличке «ОСН
вклад». То есть и людям, например, выгодно вкладывать на 5 лет под 30% годовых. Ни один
банк не даст таких денег. Причем вы видите, что это все реальные проекты, это междуна-
родные проекты. То есть их нельзя запретить где-то в России или за рубежом, это ваши про-
екты, ваши мысли. То есть они будут реально развиваться на базе общественных и государ-
ственных программ, о которых я говорил в первой части нашего общения.

То есть речь идет о том, что это высокодоходные процессы, которые не только дают
высокий доход, но и объединяют наши силы, наши возможности, и приумножают их. То
есть это не создание каких-то мыльных пузырей, как это делают банки. Это не попытка зара-
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ботать сейчас, по быстрому пока не лопнула пирамида очередная какая-то и т. д. Это абсо-
лютно реальные технологии, это абсолютно реальные программы, это честный и грамотный
гражданский подход к развитию собственного государства, к развитию нашего общества,
взаимодействию людей и т. д.

То есть мы говорим о том, что у нас здесь нет махинаторов, у нас нет махинаций, нет
мыльных пузырей, мы ничего не раздуваем. Мы зарабатываем, потому что мы работаем,
мы формируем, мы создаем реальные активы, которые стоят действительно этих денег. Это
дороже золота, это дороже спирта, на котором тоже зарабатывают. Это дороже даже биз-
неса, который связан с наркотиками и т. д., именно криминальными бизнесами, которые
сегодня к сожалению еще процветают, и которые дают серьезные доходы. Мы ничего общего
с этими бизнесами не имеем. У нас честный бизнес, у нас прямой путь. И самое главное, что
это первоисточник. Мы с вами – первоисточник, мы не посредники, мы развиваем то, чем
мы реально с вами пользуемся. То есть наша основная цель – подходить к проекту честно,
открыто, грамотно и профессионально. Вот это наши с вами основные рычаги.

С табличками все понятно, то, что я объяснил? Откуда берутся проценты, насколько
лет человек что кладет, и что это за цифры разными цветами там отмечены. Я думаю мы
сделаем с вами так, я сейчас поясню, в принципе эту программу мы записали на аудиозвук,
поэтому мы ее разошлем вам. Вы с ней еще разочек поработаете на выходных, посмотрите,
мы вернемся к этим табличкам и сделаем так, чтобы каждый человек мог для себя сделать
такой маленький контрольный пробег по этой табличке и сказать: «вот я вкладываю такую-то
сумму, под такой-то процент на столько-то лет и получаю, двоеточие: я получаю сертификат
паевой, вот на такую сумму, и подарочный на такую сумму. И при этом через такое-то время
получаю вот такие-то такие-то дивиденды. Чтобы каждому из вас было понятно как это все
работает, под какие проценты это все идет, и соответственно, если вы приглашаете такого-
то человека, с такой-то суммой, на такой-то вклад, такой-то срок, то я получаю столько-то,
на такой-то срок. И соответственно имею возможность получать каждый месяц такую-то
сумму, ну, например. Чтобы вам было все понятно как это все работает.

***

Принимается? Есть у кого-то какие-то вопросы? Ольга, давайте тогда с вас начнем,
чтобы вы свое мнение уже высказали. Может быть вас поддержит и задаст какие-то вопросы
Валерий. И дальше уже у кого какие вопросы будут поочередно возникать, будем отвечать.

– У меня вопрос такой. Вот эти дивиденды или проценты, они выплачиваются ежеме-
сячно на какой-то счет или что? Или на карту?

– Конечно. А это уже как вам будет удобно. Это индивидуально будем решать, чтобы
было удобно и комфортно каждому. Конечно ежемесячно. В принципе, если будет хорошая
работа и человек в затруднительном положении, то конечно будем помогать. Может быть
там раз в неделю, раз в две недели. Но в принципе я здесь пока в табличке вам нарисовал
цифры, чтобы проще было понимать раз в месяц. Но в принципе, конечно можно делать
и понедельные выплаты.

– Ясно. А сам сертификат, который на вклад, он лежит до поры, пока у меня не нако-
пится на свое собственное жилье? Правильно, накапливается?

– В принципе – да, но не совсем так. Он накапливается при этом вы имеете право его
внутри общества кому-то продать. Потому что там уже накопились проценты. И вы можете
их просто грубо говоря поделить с кем-то. То есть, например, у вас есть на 100 тысяч, вы
накопили на 50%. Прошел какой-то срок, пол года, например. Вам понадобились эти деньги.
Вы этот сертификат кому-то продаете из своего общества по 25% (уже полгода прошло).
Таким образом, и вы заработали и человек не вкладывает эту сумму, понимаете, в полном
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объеме, он как бы купил у вас чуть дороже, чем вы купили, но при этом и вы заработали
и он заработал. То есть вы имеете право и возможность если что этот сертификат внутри
общества тоже передавать кому посчитаете нужным, кому это будет интересно. А интересно
это будет достаточно многим, потому что это фактически своеобразная биржа, на которой
можно тоже хорошо зарабатывать.

– Понятно. И получается, что не обязательно на кого сертификат, на того и оформляется
жилье.

– Не обязательно. То есть это вы решаете на площадке единения, это ваш выбор, сво-
бодный выбор. То есть вы решаете, как поступать со своим сертификатом. Здесь нет прину-
диловки. Вы свободный человек, поэтому вы хозяин домокомплекта. Кому вы его переда-
дите, или по частям вы его передадите, это ваш личный выбор, это вы сами решаете. Мы
можем только подстраховать, порекомендовать, какие-то юридические аспекты вам предо-
ставить, чтобы просто обезопасить вас от каких-то может быть неправильных действий,
но не более того. Все равно действия делаете вы и выбор за вами.

– Понятно, спасибо.
Но это наверное, должен быть все равно член потребительского общества?
– Конечно.
– Или не обязательно?
– Значит, внутри, когда вы обмениваетесь паями, это член потребительского общества.

Когда вы уже на руки получили по сертификату, либо деньги, либо элементы домокомплекта,
либо сам дом, либо землю, вы можете ей уже распоряжаться, как вы уже сами посчита-
ете. За исключением той ситуации, если вы изначально проговорили, что вы объединились
с соседями, вы купили какие-то участки и работаете как соседи. И конечно здесь нужно
будет учитывать вот этот момент, что если вас выбрали соседи, им комфортно с вами, а вы
пригласите или кому-то, непонятно кому продадите свой эко-дом, то конечно здесь надо вот
этот момент <проработать>. Чисто этически будет оговариваться, но это индивидуально уже
внутри сообщества, будете сами решать эти моменты, чтобы не получилось, что будет какой-
то дисбаланс, что приедут люди, которых не хотели бы видеть ваши соседи. Я не думаю, что
это получится, потому что в принципе здесь совсем другой подход. Но тем не менее, это уже
этическая сторона, но опять-таки это ваше право.

Таблица «Доходность»

И еще один момент, я хотел бы остановится еще на одной табличке. Если конечно
нет еще серьезных каких-то вопросов. Именно на таблице 1 «Доходность». Если по этим
табличкам в принципе все понятно, тогда уже на этой основе я бы вам ее тоже расшифровал,
о чем идет речь.

Табличка доходности. Речь идет о том, что например, с нуля человек начинает работать,
и приглашает соответственно людей, которым было бы интересно участвовать в наших про-
граммах. Соответственно человек приходит, говорит: «Да, хотел бы вложить определенную
сумму». И вы за месяц, например, собрали таких людей на общую сумму актива в 950 тысяч.
То есть за месяц вы собрали на 950 тысяч сертификатов, и соответственно у вас таким обра-
зом сформировано уже 6 тысяч рублей (номер 1, столбец). 6 тысяч рублей, я буду пояснять.
Значит там написано 6 033 рубля. Под ней цифра – 2850 рублей. Что это такое? Это, когда
люди, которых вы пригласили, приглашали людей тоже приблизительно на такую же сумму.
На самом деле она конечно же будет значительно выше, в 2—3 раза. Но даже предполо-
жим, что люди еще, как говорится, не раскочегарились еще, особо никого не приглашали,
еще не сумели грамотно донести интерес к нашему проекту, пусть будет даже такой подход.
В этом случае общая сумма у вас получилась 8883 рубля. Это то, что вы получите с первого
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круга. И 5922 рубля – это мы видим с вами в самом низу, вот там, самый низ, табличка,
выделено красненькие и зелененькие. Там у нас две цифры написано – 8883 и 5922. 8883 –
это то, что мы получаем от нашего круга, и 5922 это то, что мы получаем от круга пригла-
шенных нашими приглашенными.

Таким образом, сумма уже получается в порядке 14—15 тысяч рублей за месяц. Это
всего лишь первый месяц нашей работы. Но это суммы, которые у нас, как мы правильно
уже сказали, сумма, которая идет ежемесячно. И она у нас и в первый месяц, 6+2=8 тысяч,
и второй месяц 6+почти 3, и третий месяц, и четвертый, и пятый, и десятый и т. д. В зави-
симости от того, насколько был размещен тот или иной актив. На год, на два года, на три
года и т. д.

Во второй месяц, смотрим уже столбец номер два, мы получили уже 6033, 2850, 5225,
например, поменьше пускай, 2800. В итоге у нас получается уже 16950. То есть, фактически
17 тысяч рублей. Это уже зарплата второго месяца, но у нас работает еще и второй круг,
на 11 тысяч рублей. То есть мы с вами с первого круга уже на втором месяце получаем
17000 рублей, и со второго круга уже 11000 рублей. То есть 28 тысяч мы получили уже с вами
на втором месяце зарплаты.

На третьем месяце мы опять кого-то пригласили. И при этом у нас еще прибавилось
5,5 тысяч, и почти 3 тысячи рублей с первого и второго круга. Но наши дивиденды идут
и с первого месяца, и со второго месяца работы, и уже с третьего пошли. Таким образом
за 3 месяц мы с вами получили 25400. И ниже видим со второго круга 16900, то есть почти
17000. Общая сумма у нас получается уже выше 40 тысяч рублей. Это мы уже за третий
месяц зарплату получили.

Четвертый месяц точно также приглашая, и точно также подключаются люди, здесь
у нас написано не совсем корректно по той причине, что суммы я взял везде одинаковые,
и низкие. Причем второй круг у меня заложен как бы на том же уровне, что и первый.
Понятно, что если вы пригласили трех человек со своего круга, сами пригласили, то эти три
человека, активно работая, пригласят явно не три человека уже со своего круга, а как мини-
мум шесть, а то и девять. Мы это с вами понимаем.

Но тем не менее, даже считая по минимуму, что каждый привел всего-лишь одного
человека, все равно у нас уже получается на пятый месяц нашей работы 43,5 тысячи с пер-
вого круга и 29 тысяч со второго. То есть, мы с вами уже заработали фактически 70, а то
и 80 тысяч рублей.

На шестом месяце у нас с вами уже получается 51 тысяча 600 и 34,5 тысячи. На седь-
мом месяце мы с вами получаем 60 тысяч и 40 тысяч. На восьмом – 69 тысяч и 46 тысяч.
Суммы уже значительно превосходят 100 тысяч рублей заработка. Понятно, что с этих денег
мы с вами имеем возможность не просто их тратить на свою жизнь, на свой комфорт, но мы
можем эти деньги вкладывать под наши собственные активы, под 30 процентов годовых. То
есть, вложив 100 тысяч под 30 процентов годовых, за 3 года мы получим с вами более 300
—400 тысяч.

Плюс к этому формируются наши с вами активы. То есть часть денег идут нам
на денежный пай, а часть денег мы имеем с вами возможность формировать наши собствен-
ные активы наших домов. Поясню, не только домов и домокомплектов, но и земель. То есть,
мы с вами становимся совладельцами земель. Почему совладельцами? Потому что пока мы
не обналичили свой сертификат до тех пор мы совладельцы, а когда мы эти сертификаты
обналичили, мы уже стали владельцами конкретных участков.

Таким образом, мы имеем с вами возможность выкупать земли, владеть этими зем-
лями, развивать там сельское хозяйство, развивать там наши агрокомплексы, ставить там
наши парковочные комплексы и системы, заниматься агрохозяйственным и сельскохозяй-
ственным бизнесом, получать благодаря этим активам бесплатно как бонусы экопродукты
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с доставкой на дом, в определенных регионах (там, где у нас будет уже организована наша
с вами сеть) и т. д.

То есть, в итоге к 12 месяцу… 12 и 13 месяц – это последние две таблички наши.
Мы с вами получаем на 12 месяце 104 тысячи и со второго круга 70 тысяч рублей. Три-
надцатый месяц, так сказать наша 13 зарплата, 113 тысяч и 75300. Это при том, что мы
всего лишь с вами работаем с оборотом группы в 1 миллион рублей. Это очень мало,
потому что я вас уверяю, что когда люди поймут, что это работает, к вам будут приходить
и по 200 и по 300 и по 500 тысяч вкладывать каждый. 5—6 человек, вот у вас 5—6 миллионов
будет уже актива, как минимум. Вот ваши зарплаты, вот ваши уже активы, вот формирова-
ние ваших домов, «Дом за год». То есть вы реально сможете за год накопить и на квартиру
и на дом, и на экопоселение, с землей и со всеми необходимыми коммуникациями.

Вот в принципе к чему мы подводим. То есть, итог таков, что за год, даже при том, что
мы просто стартуем такими небольшими, скажем так, шагами у нас получается 787 тысяч
рублей с первого круга и 525 тысяч рублей со второго круга. То есть мы с вами в среднем
зарабатываем фактически по 100 с лишним тысяч в месяц. И это на старте, это фактически
просто наш стартовый капитал пошел, это первый год. Представьте как вы будете себя чув-
ствовать комфортно на 2, на 3, на 5 году нашего развития.

Повторюсь, проект рассчитан не на год, не на 2 и не на 5, мы говорим о том, что мы
с вами должны стабилизировать эту площадку минимум на 25 лет. 25 лет развития, активного
развития наших бизнесов, наших направлений, нашего образования, нашего благополучия.
И вот это нам даст возможность на базе благополучия стать процветающим сообществом.
Вот наши основные цели и задачи на ближайшие годы.

Здесь понятно?
Да, все понятно, хорошие таблицы. По ходу потом разберемся. Спасибо вам, Владимир.
Благодарю вас, смотрите, пожалуйста. Задавайте вопросы, готовьте какие-то свои

предложения. И соответственно, начинаем включатся в эту работу, активно будем взаимо-
действовать и стремиться к собственному благополучию и процветанию. Благодарю вас
всех, огромное спасибо за наше взаимодействие, сегодняшнее общение. Звоните, пожалуй-
ста, пишите. Рад всех был увидеть и услышать.

Спасибо. Всего доброго, до связи, до свидания.
Стенограмму набрал
Артем Данилов
февраль-март 2017 г.
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Фрагмент стенограммы презентации-вебинара

с участием В. В. Шумовского от 19.04.2016
 

Сегодня мы представляем экономическую часть проекта «Благополучие и процвета-
ние» МОНОСОТА ЭКОС. Данную технологию представляет группа компаний и объедине-
ние многих людей, которые хотели бы видеть наш мир более благополучным, нежели то, что
сегодня существует.

Мы сегодня говорим о том, что может быть создан мир взаимодействий экологических
систем на основе единения на новейших технологиях в гармонии с природой. Как мы пони-
маем, достаточно много вопросов накопилось у каждого из нас в контексте благополучия.
Речь идет, прежде всего, о решении жилищных вопросов, социальных вопросов, экономи-
ческих вопросов, продовольственных вопросов и многих других. Именно решением этих
вопросов мы и будем заниматься, и, решая их на этом еще зарабатывать.

Но на самом деле речь идет не столько о заработке, как таковом. Мы говорим, прежде
всего, о том, что мы решаем свои социальные вопросы путем создания своего благополучия.
И выходя на определенный уровень благополучия каждого из сегментов нашей жизни, мы
создаем процветание. Повторюсь, именно процветание на базе единения, то есть объедине-
ния наших совместных усилий.

Какие вопросы мы в основном будем решать? Это, конечно, продовольственные
вопросы. Вопросы, связанные с продовольствием и безопасностью тех продуктов, кото-
рые мы будем получать, производить и соответственно использовать (благодаря тому, что
помимо всего прочего будем создавать продовольственные корзины из экологически чистых
продуктов).

Жилищное обеспечение – тоже очень важный момент, который касается, наверное,
каждого из нас. Основа основ – это жилье – крыша над головой. Это моменты, связан-
ные с бизнесом, открытием своего личного дела (дела по душе). Энергетическое изоби-
лие – необходимая часть сегодня любого нашего процесса, который, естественно, так или
иначе, связан с коммуникациями, Интернетом, образованием, отоплением и многими дру-
гими вопросами. Образное широкоформатное образование, когда образование дает возмож-
ность решать серьезные глобальные вопросы, когда мы понимаем о чем мы говорим, что нам
хотят донести, и самое главное, когда мы понимаем друг друга. Именно благодаря широко-
форматному профильному и общему образованию в контексте образного, понятного визу-
ально.

Решение социальных вопросов. То, что сегодня, к сожалению, часто не воспринима-
ется всерьез многими, но тем не менее это вопросы, которые сегодня очень важны, и важны
во многих аспектах нашей жизни. И мы этого сегмента еще дальше коснемся.

Стабильное, профессиональное, трудоустройство. Когда дело по душе, когда то, что
вы создаете, то, что является вашим рабочим инструментом, приносит вам удовольствие
и благоприятствует вашему развитию, вашему настроению.

Эффективное вложение средств. Речь идет о том, что когда вы что-либо создаете, и то,
что у вас накоплено, может быть многократно усилено теми или иными ресурсами, рыча-
гами.

Защита жизни, чести и здоровья. Защита, к сожалению, сегодня важна как никогда (тем
более жизни, тем более вашего благополучия, вашего спокойствия и, конечно, здоровья). Вот
все эти моменты мы должны решать с вами как единое целое. Чтобы решая один вопрос,
мог решаться и следующий и все последующие, как единая взаимосвязь в гармонии нашего
благополучия.
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Проект МОНОСОТА ЭкоС – это социально ориентированный проект мирового значе-
ния. Что имеется в виду? Мы говорим о том, что у нас нет как таковых границ, также как
нет границ у взаимоотношений между людьми. Люди и отношения выстраиваются исходя
из личного общения, а не исходя из политических каких-то вопросах и уж тем более границ.
Тем более мы с вами понимаем, что границы постоянно меняются и это больше политиче-
ская составляющая, нежели действительно духовная, душевная, деловая и т. д.

Поэтому мы создаем наш проект в контексте объединенных новейших технологий
для решения жизненно важных вопросов каждого из нас (именно благополучия каждого
из нас и процветания в целом). То есть каждый человек должен быть суверенной лично-
стью. Именно как личность, как индивидуум, который дает возможность другим быть инте-
ресными и сам является интересным для своего круга. Именно поэтому мы говорим о кру-
гах общения, о том, что круг общения, личные круги – это очень важный момент и аспект
нашего проекта.

Поэтому реализация нашего проекта будет состоять из следующих этапов. Первый
этап, о котором мы сегодня будем говорить – это этап формирования активов и оптовых
скидок. Все мы знаем, когда мы приходим в магазин, у нас розничные цены, но когда мы
работаем со складом и большими объемами, мы уже работаем с оптовыми скидками, то
есть цены значительно ниже. Именно поэтому, объединяясь, мы можем закупать продукты
и работать с различными товарами на оптовых ценах, а не на розничных. Отсюда у нас воз-
никают оптовые скидки.

Второй этап, о котором мы будем говорить позже – это этап формирования навыков
и личного сообщества, которые дадут нам возможность создавать навыки взаимодействия
по ведению личного дела, формированию сообщества, объединению личных кругов, и гово-
рить уже о профессиональных и творческих направлениях, как каждого индивидуально, так
и личного круга, личного сообщества как единого целого.

Также позже мы рассмотрим этап формирования проекта благополучия и этап процве-
тания в контексте формирования экоселений. То есть, когда мы говорим о благополучии, мы
должны понимать, что частично благополучным человек быть не может. Все должно быть
в гармонии, чтобы и экономическое, и социальное, и вопросы здоровья, и взаимодействия
и благосостояния – все эти вопросы были решены для каждого человека в гармонии. Именно
тогда человек получает в гармонии весь комплекс аспектов благополучия.

Подведу немного итоги по этапам. То есть, речь идет о том, что имея возможность
обеспечить единение и обучение участников, мы формируем и развиваем базу для удовле-
творения жизненно важных потребностей. Это важнейшая подготовительная часть, когда
мы фактически создаем с вами почву для наших ростков. Пока мы не подготовим эту почву,
ростки на неподготовленную почву, или на асфальт, или на камень, раскидывать бесполезно.
Они не взойдут. Поэтому важно, чтобы эта почва была удобрена и соответственно давала
необходимые возможности для взращивания тех ростков, которые мы будем там сеять.

Вторым этапом – это реализация программ (когда мы уже подготовим ростки, подго-
товим активы, и будем иметь возможность эти активы взращивать, преумножать). Таким
образом, благодаря обеспечению единения и благополучия участников, объединяя свои силы
и ресурсы, мы сможем значительно увеличить эффективность всходов и взаимодействия
наших активов.

И уже на третьем этапе мы сможем создать и объединить культурные, самодостаточ-
ные, энергоавтономные, интеллектуальные, профессиональные направления экоселений.
Как уже источник, который будет давать нам возможность объединяться и возможность пре-
умножать значительные эффективные ресурсы, которые будут у нас на втором, и тем более
на третьем этапах.
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Доходность проекта «МОНОСОТА ЭкоС» состоит из совокупности доходных сегмен-
тов – суммы экономических эффектов выбранных Программ проекта. С программами про-
екта вы, наверное, на стартовом вебинаре уже знакомы. Я о них еще скажу ниже, но речь
идет именно о том, чтобы каждый из наших проектов имел возможность в гармонии объеди-
няться с другими проектами. Именно симбиоз объединения дает ту необходимую эффектив-
ность нашего проекта, который гарантирует наш успех и процветание наших участников.
Поэтому проектом предусмотрен поэтапный рост благосостояния участников.

Реализация проекта начинается с первого этапа. В течении этого этапа формируются
активы, о которых я сейчас расскажу на конкретных примерах.

Личная группа (опять-таки мы сегодня обсудим, как личная группа может быть сфор-
мирована, как она будет работать и какая динамика возможна для того, чтобы мы буквально
за год решали все необходимые вопросы; в том числе и с программами «Дом за год» и таких
аспектах как создание продуктовых корзин, трудовых ярмарок и так далее…). Поэтому лич-
ная группа – это круги общения и взаимодействия, создаваемые на базе первого, второго
и третьего уровней, на которых происходит личное взаимодействие участника, в том числе
для формирования оптовых скидок, о которых я говорил чуть выше.

Оптовые скидки – это фактически экономическая эффективность работ, которые дают
возможность нам удешевлять те процессы, которые мы будем проводить в наших взаимо-
действиях. Также предусмотрены ежемесячные и ежеквартальные возвраты паев. То есть
мы говорим о паевых вкладах и паевых возвратах, так как это потребительское общество,
и мы теперь будем достаточно четко, и я думаю на первых порах постоянно уделять право-
вым аспектам и тем фразам и формулировками, придавать им юридический оттенок, чтобы
каждая фраза имела юридически грамотный окрас.

Также паевые активы, подлежащие частичному возврату на основе паевых взносов
по программам Проекта, мы будем озвучивать как формирование продовольственных кор-
зин, и каким образом будем формировать домокомплекты, трудовые места, образовательные
программы и тому подобные процессы.

На первом этапе Участники создают рабочую группу и формируют Активы для воз-
можности работы с паевыми вкладами и оптовыми скидками. Что это означает? То есть,
формируя личный рабочий круг, благодаря его активности участник может накопить 10%
с оборота в виде оптовой скидки. То есть вы формируете вокруг себя людей, единомыш-
ленников, которые вас поддерживают, которые вас понимают, которые готовы с вами рабо-
тать и активно действовать во благо общества и каждого из вас, каждого участника. Ради
чего? Ради формирования своего личного домокомплекта (программа «Дом за год»), ради
того, чтобы получать продовольственную корзину в размере от 80 до 90 килограмм ежеме-
сячных продуктов, которые дадут вам возможность, во-первых, делиться этими продуктами
со своим кругом или внутри общества, и соответственно гарантированно питаться экологи-
чески чистыми продуктами. То есть вы можете реализовывать как элементы домокомплекта,
так и продуктовую корзину внутри общества по своему усмотрению.

Далее мы поговорим еще о конвертируемом золотом профиле домокомплекта, который
дает вам возможность, формируя свой актив, конвертировать его в те паи, те направления,
которые вы захотите. Это Татьяна позже расскажет, каким образом это все работает. Это уже
следующий будет этап. Сегодня я просто пройдусь по тем базовым цифрам, каким образом
формируется первый, второй и третий круг. Что такое оптовые скидки? Как они работают?
И соответственно пройдемся уже на конкретике относительно каждого направления.

Содействуя формированию вспомогательных групп, которые создаются на уровне вто-
рого и третьего кругов… То есть вы создали первый свой круг, первый круг формирует вто-
рой, приглашая участников к этому процессу. Второй круг соответственно формирует тре-
тий. Предположим, что вы приглашаете по три человека и соответственно, таким образом,
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у вас формируется определенная динамика. Отвлекусь, и по цифрам, чтобы была понятна
величина оптовой скидки. Первый круг нам формирует оптовую скидку в 10% с каждого.
Люди, приводимые с первого круга, создают второй круг. Здесь формируется по 5% с каж-
дого человека в ваш адрес, в вашу оптовую скидку. Третий круг формируется благодаря вто-
рому кругу. И каждый пришедший от второго круга, формирует ваш третий круг, который
приносит от каждого человека оптовую скидку 3%. Таким образом, у вас возникает возмож-
ность работать с людьми, которые дают вам <…возможности>, создавая свой первый круг,
формируют второй и третий.

Таким образом, у вас помимо паевого основного взноса, о котором сейчас я буду рас-
сказывать, уже подготовлена некая группа.

Теперь с чего все начинается: вы вносите свой первый паевой взнос. Он может состав-
лять 10 000, 35 000 или 100 000, в зависимости от вашей возможности. В зависимости от того,
какую сумму вы вносите, настолько будет высока эффективность вашей работы, и соответ-
ственно, скорость формирования базовых активов.

Например, если вы внесли паевой взнос 35 тысяч. Каким образом он работает? В тече-
нии 9 месяцев вам возвращается по 5% ежемесячно сумма 45%. То есть из 35 тысяч это
15 750 рублей. Но при этом у вас формируется благодаря конвертируемому золотому про-
филю еще суммы в 19 250 рублей, как номинал (55%). И сумма 8 750 руб. как премиаль-
ные. То есть на эту сумму 19 250 и 8 750 формируется ваш золотой профиль, то есть детали
домокомплекта, которые вы можете конвертировать либо в паевые взносы, либо в элементы
домокомплекта, либо соответственно в продовольственную корзину. То есть это ваш конвер-
тируемый актив. Таким образом, эффективность работы будет составлять уже 125% за один
оборот.

Что такое оборот? Оборот может быть раз в год, раз в три месяца, раз в полгода (в зави-
симости от эффективности работы нашего актива и нашей группы).

Важно понимать, что после первых выплат паевые взносы значительно начнут пре-
умножаться, и Участнику достаточно будет использовать свои оптовые скидки и возвраты
паевых взносов для пополнения, формирования и преумножения собственных активов – то
есть активы начинают реинвестироваться.

Что это означает? Это означает, что при вкладе в 35 000 рублей вы уже за первые два
три месяца или оборота как мы уже сказали, имеете возможность вернуть свои вложенные
средства и преумножить их на последующих многократно.

Помимо этого ваш ближний круг (первый круг) преумножает ваши активы значи-
тельно. То есть идет линейный рост ваших вложений. То есть вы фактически преумножаете
свой актив своим вложенным вкладом, и при этом приглашая людей преумножаете актив-
ность благодаря оптовым скидкам. Но при этом мы понимаем, что и приглашенные вами
люди тоже работают и тоже дают возможность преумножать свой капитал и свои активы
и ваши. Таким образом, мы получаем динамику, которую видим ниже.

Третий круг, то есть люди, которые приглашены вашим вторым кругом, преумножают
и их круг, динамику второго круга, динамику первого круга и динамику ваших вложенных
активов. То есть мы говорим об объединении усилий всеми тремя кругами.

Рассмотрим это на конкретном примере и соотношении. То есть желтым показаны
ваши вложения и вложения, преумноженные вашим первым кругом. Как вы видите желтые
квадратики (прямоугольнички) достаточно малы по сравнению с зелеными столбиками и уж
тем более по сравнению с серыми столбиками. Вот таким образом выглядит динамика, как
преумножаются ваши усилия благодаря первым, вторым и третьим кругам.

Еще более наглядно это видно на этой динамике. То есть этот график показывает, что
ваши усилия с вашим первым кругом (это желтая верхняя полоса) преумножается зеленым
кругом и уж тем более преумножается синим кругом. При одних и тех же ваших усилиях.
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То есть при поддержке и стабильной доходности части всех кругов рабочей группы
и регулярном пополнении паевых взносов всеми участниками группы и кругами эффек-
тивность паевого вклада и преумножения активов благодаря оптовым скидкам значительно
и значительно эффективнее.

Теперь как это выглядит в реалии и как это работает на самом деле, на конкретном
примере. Если первичный пай составляет, например, 35 тысяч, как мы уже говорили. При
средней активности группы, то есть когда вы ежемесячно (даже не еженедельно), а всего
лишь в месяц приводите трех человек, которые разделяют ваши взгляды, понимают, как это
все работает и видят в этом смысл. При этом понимают, что им нужно решать те или иные
может быть жилищные вопросы, может быть трудовые какие-то вопросы, может быть про-
довольственные и так далее. То алгоритм преумножения паевых взносов выглядит таким
образом. Вы видите паевой взнос в 35 тясяч, выделенный желтым. Это ваш первый паевой
взнос. В течении месяца вы его вносите и приглашаете трех человек на общую сумму при-
близительно каждый по 35 тысяч. То есть, общая сумма 105 тысяч. Что в итоге у нас получи-
лось? Вы начали работать, вы внесли первый паевой взнос и уже на второй месяц вы видите
следующие результаты.

Паевой взнос рефинансирования пока еще равен нулю. Возвратный пай в размере 5%
от вашей суммы в 35 000 равен 1 750. Вы его можете уже забрать. Но к нему прибавля-
ется еще и итог вашей работы. Точнее итог работы вашего первого круга, который равен
10 500. Это 10% от суммы 105 000. То есть возврат паевого взноса, оптовая скидка лич-
ной группы. При этом во второй месяц вы тоже также активно поддерживаете работу своей
группы, и у вас также приглашается три человека и ваша личная группа с первого месяца
тоже приглашает по три человека. В итоге у вас три на три – это уже 9 человек, сформиро-
вавшие ваш второй круг. То есть 3 человека на 3 человека по 35 тысяч – 315 тысяч.

Таким образом, ваши начисления в этом месяце составили 12 250 рублей, из кото-
рых 1/3 вами может быть уже изъята, как частичный паевой взнос. Таким образом, одну
треть – 4 000 – вы изымаете, а 2/3 остаются в вашем обороте, как система рефинансирова-
ния, которая равна 8 167 рублей. Это ваши деньги, которые продолжают работать, то есть
уже не деньги, а денежный пай. То есть паи, которые продолжают работать у вас с вашими
активами.

Таким образом, третий месяц, на второй месяц фактически вашей работы уже реаль-
ной, 8 167 рублей работают на уровне рефинансирования. Возвратный пай пока еще тоже
ноль рублей, но ваш пай, который вы изначально внесли, принес вам еще 5% (1750 рублей).
Возвратный пай от вашего первого круга составил 10 500. И пай второго круга составил
31 500. Общая сумма составила 42 000, из которых 1/3 составляет 14 000, которую вы можете
изъять как паевой взнос (одну треть). При этом две трети от суммы 42000 у вас переходят
на следующий месяц и составляют уже 28 000. Таким образом, в третьем месяце вы уже
получаете возвратную часть в 5% (408), возвратную часть в 5% от паевого вашего взноса
1750 рублей, от первого круга возврат 10 500, от второго круга возврат 15 750, и от третьего
круга возврат 28 350. Итого вы получили 55 008 рублей, треть от которой вы можете изъять
в размере 18 336 рублей. При этом вы сформировали актив, который равен 36 672 рублям.

Что это значит? Это значит, что вы уже на третий месяц фактически больше вернули
денег, нежели вложили. При этом вы сформировали уже фактически стабилизирующийся
актив для формирования своей недвижимости (то есть домокомплекта), для формирования
своей потребительской корзины и трудовой ярмарки.

При этом на четвертый месяц ваша сумма уже составит 1400 рублей возврата с третьего
круга, 1750 рублей возврат с вашего собственного вложения (паевого взноса), 10500 возврат
паевого взноса первого круга, 15 750 второго круга, и 28 350 возврат паевого взноса третьего
круга.
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Важно заметить, что у вас паевое изъятие здесь, то есть ваш паевой взнос, который
вы можете уже забирать составил 18 667 рублей. Заметьте, что предыдущий у вас был
18 336 рублей. Теперь 18 667. То есть вы уже приходите к стабильному уровню вашего
постоянного возвратного изымаемого паевого взноса. При этом и возвратная часть у вас
фактически стабилизирована. Возвратный общий паевой взнос у вас тоже стабилизиро-
вался на уровне 56—58 тысяч. И сумма вашего рефинансированного паевого взноса тоже
на уровне 35—37 тысяч. Таким образом, вы фактически сформировали свой базовый актив.

Мы с вами говорили о том, что у вас он будет стабилизироваться. Вот это как раз-таки
эффект стабилизации. Именно от этой суммы как вы видите…., вы внесли базовую сумму,
как вы помните 35 тысяч. Теперь у вас сумма рефинансирования фактически каждый месяц
приходит в виде почти такой же суммы, даже больше. 35, 38, 40 тысяч рублей. При этом
ежемесячно вы можете изымать из своего фонда паевой взнос в размере 18 тысяч. 600, 800,
900 рублей.

Далее, в итоге мы с вами получаем, что ежемесячные возвраты паевых пяти процент-
ных взносов у вас получается на уровне 1800 рублей – это паевые взносы ваших кругов
от рефинансирования. Пяти процентные ваши возвраты от вашего личного вклада, в порядке
10 500 вы получаете ежемесячно благодаря вашей группе первого круга. Около 15 750 вы
получаете от второго круга, и 28000—29000 у вас получается с третьего круга.

Таким образом, подводя итог этой деятельности, у вас получается сформированный
пай всего лишь за 6 месяцев работы на сумму 147795 рублей. То есть, почти 148 тысяч руб-
лей вы сформировали за 6 месяцев. При этом возвратный пай, то есть вы сумели вернуть
свои паевые взносы на сумму 92 тысячи 720 рублей, вложив всего лишь 35 тысяч. Итого,
вложив 35 тысяч, вы получили 240 тысяч 714. То есть сумма преумножения за год составить
при увеличениях в 14 раз. Всего лишь за 1 год работы. Именно благодаря этому эффекту мы
формируем с вами свои активы. То есть общая сумма паев на 240 с половиной тысяч руб-
лей, при первоначальном взносе 35 тысяч рублей дает вам возможность сформировать свой
домокомплект, сформировать свою потребительскую корзину и сформировать свое личное
дело, то есть трудовую ярмарку.

Как это будет работать дальше? То есть, к определенному моменту, как мы видим,
наступает период насыщения, когда вы задумываетесь, а куда теперь эти паевые фонды вы
будете размещать? Каким образом это все будет происходить? И самое главное, где далее
будут сформированы ваши паи, и куда вы сможете их направить? Каким образом будет
усилена их финансовая, экономическая эффективность? Это мы сейчас вкратце уже и рас-
смотрим. И на следующих наших вебинарах, мы рассмотрим каждый из этих вариантов.
В программах «Дом за год», в программе «Трудовая ярмарка», в программе инвестиций,
в программе «Защита благополучия» и т. д.

Эти программы вот здесь вот озвучены:
«Дом за год»
«Все по рублю» (это продовольственная программа)
«Деловая ярмарка» (трудовая деятельность)
«Перспективные инвестиции».
Также будет программа озвучена «Защита благополучия и процветания», где будут,

в том числе, и юридические аспекты затронуты, в которые также можно будет вкладывать
свои активы для их преумножения.
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